



Ffab Aïkido, le 15 mars 2018.

Disparition d'Edmond CHRISTNER

Nous venons d'être informés du décès d'Edmond CHRISTNER survenu cette nuit. Il avait eu 94 ans le 11 janvier dernier.

Ce passionné avait débuté l'Aïkido en 1969 et pratiquait toujours à 91 ans.

Fervent bénévole, Edmond CHRISTNER a consacré sa vie à l'Aïkido en mettant ses compétences au service de la Fédération tant dans sa région Lorraine, de son département de la Moselle qu'au niveau national où dès la création de la FFAB en 1982 il avait élu membre du Comité Directeur National et trésorier général, fonctions qu'il a tenues pendant presque 3 décennies.

Nous rejoignons tous ceux qui l'ont connu et apprécié et exprimons notre très grande tristesse.

C'est un membre de notre famille FFAB qui disparaît...

Edmond souhaitait être inhumé dans la plus stricte intimité, sans fleurs ni couronnes. Nous remercions chacun de respecter ses dernières volontés.

Michel GILLET, Président de la FFAB
et les membres du bureau fédéral

